

2009年12月25日

## KCP — 同窓会会報 第7号 —

♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪

1年は早いもので、あっという間にクリスマスが、やってきました。皆さんはこの1年どうでしたか。この文を書いている今日(12月23日)、明日のプレゼントの配達のために各国から集まってきたのか、たくさんのサンタクロースが、ハーレーで街を行進していました。今年は、素敵なプレゼントをもらえそうだなと、期待しています。そして、このメールを受け取るころには、クリスマスも終わっているかと思いますが、みんなが過ごしてきた1年に対して素敵なプレゼントをもらえましたか。他人からもえなかった人は、是非自分自身に「ごくろうさま」の言葉をかけてあげてください。

そして、来年が今年よりも一層良い年でありますように。



この大勢のサンタが、クリスマス・イブに、ハーレーをトナカイとソリに乗り換えて、大空を飛び回ると思うと何か楽しいですね。

皆さんがKCP 共生日本語学校に在籍中休み時間ごとに、たくさん買ったからこそ経営が成り立ったといっても過言ではない懐かしいエーエム・ピーエムの姿も見えます。



(本当は、虐待児童の撲滅キャンペーンだそうです)

### 卒業生の近況

イム ヨンビンさん(2009年3月卒業 現在 京都市立芸術大学 大学院研究生)から嬉しい連絡が入りました。陶器の研究のため京都へ行ったわけですが、今年、院の試験にみごと合格し、来年4月から晴れて、大学院の正規生として今以上に研究に邁進できるとのことでした。今度上京した際には元気な姿を見せてくれるとのことなので楽しみにしています。

## 学校へ来てくれた卒業生

今年4月から国土館で勉強しているコウ ケイライさん（2009年3月卒業 現在 国土館 大学政経学部）が、学校に来てくれました。学校生活自体は楽しいようですが、勉強とバイトで忙しい毎日を送っているようです。また、今もKCPの在校生と同じアパートに住んでいて、色々と在校生の面倒を見てくれているようです。学校としてもほんと感謝ですね。



諸永先生とケイライさん

先月、電話をくれたイ ヒョソンさん（2009年3月卒業 現在韓国在住）が約束どおり学校に来てくれました。写真でも分かるとおおり、ダイエットしたとかで、半年振りなのにとっても大人っぽくなっていました。来年から日本に戻って専門学校に通うことがきまり、その手続きなどできたそうです。来年からまた、楽しみです。



ヒョソンさんと高橋先生

そして、パク ヨンヒョンさん（2009年6月帰国）です。

帰国後はデザイン事務所で働いているそうです。日本語を使わないので、「日本語は忘れていきます。」と言いながら、けっこう上手に話せているので、教えた私たちはけっこううれしかったです。仕事は「先生たちくらい忙しいです。」とのこと。「学生の時代は大変だといっても、今と比べれば全然でした。」と言っていました。皆さんも出張したら、ぜひぜひ寄ってくださいね！



左端がヨンヒョンさん 真ん中は、在校生のキム ジヌさん そして右は職場の同僚

## 在校生から皆さんへ

12月15日にKCP地球市民日本語学校の8階大教室を使って、KCP共生日本語学校と合同でやった特別講座の発表会に参加しました。私は、五行歌の参加者として発表しました。



右から3番目が サイショウさん

タイトル「先生」

ほらー

聞いて

声がデカイ

怒りやすい

絶対負けない

(サイ ショウさんの発表した五行歌です。何先生のことでしょね)

五行歌はレベル3からやってきましたが、他の特別講座の発表を見ると、自分がやりたくなりました。みんな上手なダンス、歌、発音の発表をみたら、もっと特別講座に参加して、もっと活躍しようと思いました。私はまだKCPで3ヶ月ぐらい勉強できるので、ぜひ講座に参加して、卒業してから、KCPといえは楽しくて後悔しない学校生活だったと思いたいと思います。



歌の講座

クリスマスソングから絢香の

「三日月」まで、天使？の

歌声を披露



発音の講座

実際の朗読を聞かせられなくて

残念です。ほんと、自然で素敵な

詩の朗読でした。



そして、KCP 特別講座の2大定番となった「琴」と「よさこいソーラン」  
その、静と動のコントラストが感動を誘いました。

M551 サイ ショウ

\* 編集担当 河島 \*